

SAINT-MAXIMIN

Les travaux de la Tour d'Avallon ne sont pas encore réceptionnés



Élus et artisans entourent l'architecte du patrimoine lors d'une réunion.

Catherine Pichat, architecte du patrimoine, a accompagné les élus de Saint-Maximin dans la réception des travaux de maçonnerie et serrurerie réalisés sur la Tour d'Avalon.

C'est elle qui avait déjà suivi la première tranche de travaux dont l'étanchéité du sommet de la tour. Ainsi, le maire Olivier Roziau, les adjoints Laurence Étienne et Raymond Nunez et le conseiller municipal Hervé Louis ont fait le point avec Yoann Nurra, dirigeant de l'entreprise de serrurerie-chaudronnerie NCCM de Saint-Quentin-sur-Isère et Jorge Fernandes, maçon de l'agence de Challes-les-Eaux de l'entreprise Jacquet.

Jorge Fernandes, spécialisé dans la restauration du patrimoine, a évoqué son plaisir de travailler sur le site d'Avalon pendant ces nombreuses semaines d'été : « Il y avait tout pour faire un bon chantier, avec conseil municipal, très sérieux ! ».

• Le mur de soutènement dévégétalisé

Pour le lot maçonnerie au deuxième étage de la tour, la réception des travaux par Catherine Pichat a conclu à « un beau rendu. On est d'autant plus pressé de voir l'escalier restauré ! ». Il est vrai

que le plafond et les filets de couleur au-dessus des fenêtres en ogive rehaussent la couleur rénovée du mur circulaire.

À l'extérieur, le mur de soutènement autour de la tour a été dévégétalisé et a été repris par endroits, des joints de mâchicoulis ont été refaits, ainsi que les joints et certains blocs du porche de la chapelle. Les deux grandes et lourdes pierres de l'entrée de la tour ont été nettoyées et redressées.

Le poste de serrurerie a été compliqué par des dégradations commises par des vandales pendant les travaux : Yoann Nurra et un de ses ouvriers ont dû « tout remonter et redresser ».

Catherine Pichat a noté quelques petits points empêchant de conclure la réception des travaux : un brossage de mur, une fissure non reprise, la couverture de plomb étanche non changée au-dessus du porche de la chapelle, le pied du parafoudre à repeindre, les vitres de l'édicule salies par la réparation après dégradations.

Ce qui ne l'a pas empêchée de conclure avec l'accord de tous, que « chaque réunion de chantier a été agréable, sur ce site ancien magnifique ».